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会長からの
お知らせ

大阪医科薬科大学医師会 会長 森脇  真一

令和5年度大阪医科薬科大学医師会
評議員会・総会を開催しました

令和5年6月22日（火曜日）、令和5年度大阪医科薬科大学医師会総会が開催されました。
当医師会の上部団体である日本医師会、大阪府医師会からは医師会の組織力強化のための勤務医

（とくに若手勤務医）への加入促進活動が求められています。当医師会の現在の会員数は502名で前
回総会時の489名から微増しました。その中でも卒後2年目までの初期研修医の会員数が、初期研
修医オリエンテーションでの我々の勧誘の成果があったかどうかがわかりませんが7名から30名と1
年間で順調に増加しています。ただ大阪府下の医学部附属病院の中では初期研修医の医師会加入率
は27％とまだまだ低く（関西医科大学や大阪公立大学はほぼ100％、近畿大学は74％）、若手医
師への一層の勧誘活動が必要だと思っております。
今回の総会では例年通りに「医師会活動の充実」、「学術活動」、「日本医師会、大阪府医師会、在
阪5大学医師会、地域医師会等との連携強化」の3つに関して、令和4年度の活動報告と令和5年
度の活動計画の説明を行い審議ののち承認されました。さらに令和4年度会計報告、令和5年度予
算案についての説明があり、こちらも審議ののち承認されました。
本学医師会員の先生におかれましては、今後とも若手医師への医師会勧誘を含めまして医師会活
動へのご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

関連するホームページ
〔事業計画・事業報告〕 https://www.ompu.ac.jp/u-deps/ompuda/about/business.html
〔総会議事録〕 https://www.ompu.ac.jp/u-deps/ompuda/about/meeting.html （図1）

図1. 〔総会議事録〕大阪医科薬科大学医師会HPより
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会長からの
お知らせ 第31回北摂四医師会医学会総会を開催しました

大阪医科薬科大学医師会 会長 森脇  真一

令和5年6月10日（土曜日）、第31回北摂四医師会医学会総会が開催されました。本会はコロナ
禍に入った令和2年度は開催中止、令和3年度、4年度はオンデマンドWEB開催でしたが、今回はオ
ンラインではない4年ぶりのリアル開催ということで、46名（本学からは16名）の先生に会場に直
接お越しいただきました。担当である高槻市医師会、保田浩会長のご挨拶のあと、本学皮膚科学准
教授、福永淳先生による特別講演（テーマ：本学皮膚アレルギーセンターの活動と難治性皮膚アレ
ルギー疾患）、一般演題10演題に対して活発な討論が展開されました。コロナ禍以前と同じく、一
般演題から2つの優秀演題賞が選出されました。優秀演題演者の先生に対しては、令和6年1月13
日に予定しております大阪府医師会勤務医部会第2ブロック研修会（会場：大阪医科薬科大学）に
て表彰状、賞金の授与を行います。次回の総会は令和6年6月8日です。ぜひご発表、ご参加をよ
ろしくお願いいたします。

関連するホームページ　https://4ishikai.jp/meeting/index.html （図1）

図1. 〔総会概要及びプログラム〕北摂四医師会医学会HPより
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